



Réunion du comité

MARDI 26 NOVEMBRE 2024

Au domicile de Viviane

Debrief beaujolais

La journée « Beaujolais nouveau » à une fois de plus rassemblé une soixantaine de membres pour une marche conviviale, suivie d'un délicieux plateau de charcuterie-fromage accompagné, bien sûr de ce vin emblématique ...Le Beaujolais.

Lors de cette matinée, nous avons également eu l'opportunité de découvrir notre nouvelle collection de tenues. Les essayages ont été un véritable succès !

Tant les modèles que les coloris ont séduit l'ensemble des participants.

Pour répondre à l'engouement suscité, Stéphanie a organisé une seconde session d'essayage qui s'est déroulée vendredi 29 novembre, de 9h30 à 16h30, à l'EPAD de Scherwiller.

Nous allons commander rapidement afin de pouvoir profiter fin janvier des articles « hiver ».



Sorties téléthon

Rdv au Schaentzel 1^{er} décembre à 9H pour notre course /marche suivie d'une soupe à l'arrivée. Un grand merci à nos petites mains, Viviane, Françoise, Yves et Pierrot, qui se sont activées pour nous préparer deux savoureuses soupes. Une urne a été mise à disposition. Les dons seront remis à l'AFM (Téléthon).

Le comité remercie les généreux donateurs pour les plus de 500€ récoltés à cette occasion (NDLR).

Sortie Bredele

A noter dans votre agenda : notre traditionnelle sortie « **BREDELE-Vin chaud** » aura lieu le dimanche 22 décembre au Grubfeld.

Un appel est lancé aux pâtissiers – pâtissières qui souhaitent nous faire découvrir leur petites pépites...

Choix des lieux des RDV dominicaux

VOTRE contribution est essentielle pour continuer à profiter ensemble de nos sorties hebdomadaires. Que vous connaissiez un parcours en pleine nature, en montagne ou tout simplement un endroit agréable, n'hésitez pas à nous en faire part !

Vos itinéraires seront non seulement appréciés, mais ils enrichiront également notre expérience collective. Nous faisons à nouveau appel à la solidarité et à l'enthousiasme de nos membres ! Pour cela c'est très simple, il suffit d'en faire part à Caroline qui gèrera la sortie (si vous êtes marcheur, il faut trouver un meneur coureur qui puisse guider à partir de votre lieu de RDV et vice versa, ce qui demande un peu de temps à mettre en place).

Frédéric va proposer prochainement via le blog des sorties nocturnes le vendredi soir (comme le proposait Christophe il y a quelque temps).

Sortie Carnaval

Cette sortie nocturne aura lieu samedi 1^{er} mars au départ de Châtenois avec concours du plus beau déguisement !

Assemblée générale

À noter dans votre agenda : samedi 22 mars 2025 à la Salle Ste Barbe.

Journée rentrée : dimanche 31 août

Sortie 2025

Nous recherchons une COURSE-MARCHE sur un weekend pour 2025 max 300 km autour de Sélestat.

Projet de participation à la « Marche rose Sélestadienne »

Le comité a récemment pris connaissance dans le journal que la Ville de Sélestat était à la recherche d'une association pour l'organisation de la **MARCHE ROSE SELESTADIENNE** pour 2025.

Sport Evasion s'est porté candidat et nous participerons à la réunion d'information qui est prévue fin 2024 .

Diffusions d'images extra sportives sur les réseaux sociaux

Quelques membres se sont émus de voir des vidéos ou photos de la soirée festive apparaître sur Facebook. Le comité a pris la résolution de ne diffuser que des images ayant trait à la compétition sportive ou au caractère touristique de nos sorties. Les images où nous faisons la fête ne seront diffusées qu'en interne. Nous rappelons aux membres que les images sont destinées à garder un souvenir de nos activités. Si une personne ne souhaite pas figurer dans nos publications, il suffit d'en informer Caroline. Le cas échéant, nous retirerons les images jugées gênantes.

Divers

Le comité a prévu d'acheter une enceinte afin de faciliter les discours et de pouvoir diffuser de la musique lors de nos différentes manifestations.

Prochaine réunion :

mardi 14 janvier 20H chez Christian